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COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 12 FEVRIER 2024  

 

 

 

 
Le conseil d’administration de RVS s’est réuni le 12 février 2024 salle de la gare à 
St Jean d’Angély à 14h sur convocation envoyée le 30 janvier 2024. 
Véronique Desnoyers, Marie Hélène et Rémy Schmidt sont excusés.   
L’ordre du jour était le suivant : 
 
  1-Election du bureau 

   2-A propos de l’assemblée générale 

   3-Le logo RVS 

   4-Les séjours 2025 

   5-Questions diverses 

 
 

1- Election du bureau 

Après l’élection du tiers sortant à l’assemblée générale de RVS du 4 février, nous 
procédons à l’élection du bureau ;  
Sont élus : 
Présidente :            Mireille BONNIN 

Vice- président :     Christian AUDOUIN 

Trésorière :             Geneviève ETOURNEAU 

Trésorier adjoint :    Bernard ROCHARD 

Secrétaire :              Martine VANDEBROUCK 

Secrétaire adjointe : Danielle MARTIN 

Membres du CA : DESLANDES Patricia, DESNOYERS Véronique, OUEDRAOGO 
Marie Luce, PARIS Elisabeth, SCHMIDT Marie Hélène, SCHMIDT Rémy. 
 
 

2- A propos de l’assemblée générale du 4 février 

Le P V du dernier conseil d’administration est approuvé à l’unanimité. 
On rappelle que les documents (lettres aux maires…) sont sur le site du club. 
Les renseignements pour la grande randonnée sont sur le rando 17. D’autres 



 

 

informations seront sur le prochain programme. 
Pour la randonnée prévue avec Leclerc Sport des affiches seront posées et des 
flyers distribués. 
 
La prochaine assemblée générale en 2025 aura lieu à la salle des fêtes de Saint-
Julien-de-l’Escap. 
 
  

3- Logo RVS 

 Plusieurs administrateurs vont se réunir pour choisir le nouveau logo parmi les 
propositions. 
 
 

4- Séjours 

Tous les documents pour le séjour à Semur- en- Auxois ont été distribués aux 
intéressés. 
Pour le séjour au Maroc, l’année prochaine, le trek semble avoir la préférence de 
ceux qui sont intéressés. Des précisions vont être données plus tard pour affiner le 
projet. 
Il faudrait que le club ouvre un compte Hello Asso pour pouvoir payer les séjours 
avec les cartes bancaires et ainsi profiter des assurances qui vont avec certaines 
cartes. 
 

5- Questions diverses 

Il y a trois nouveaux adhérents depuis l’Assemblée générale. 
Le club sera représenté à l’assemblée générale du comité départementale le 17 
février 2024 

 
 
 

Fin de la séance à 15h 

 
Prochain conseil d’administration le 3 juin à 14h 

        
 
 

La Présidente La secrétaire 

 
 

Mireille BONNIN Martine VANDEBROUCK 

 


